

CHE MAESTRO DE LA GUERRA

...¡CHE ERA UN ARTISTA DE LA LUCHA GUERRILLERA!

“Che era un insuperable soldado; Che era un insuperable jefe; Che era desde el punto de vista militar, un hombre extraordinariamente capaz, extraordinariamente agresivo...”

“Y lo demostró sobre todo en dos extraordinarias proezas, como fue una de ellas la Invasión al frente de una columna. Perseguida esa columna por miles de soldados por territorio absolutamente llano y desconocido, realizando junto a Camilo, una formidable hazaña militar. Pero, además, lo demostró en su fulminante campaña en Las Villas; y lo demostró sobre todo, en su audaz ataque a la ciudad de Santa Clara...”

Fidel

“...no soy un maestro; soy uno más entre los hombres que hoy luchan por hacer una Cuba nueva, pero que tuvo la suerte de vivir al lado de Fidel en los momentos más difíciles de la Revolución Cubana”.

Che

“¡NINGUN HOMBRE COMO EL EN ESTOS TIEMPOS HA LLEVADO A SU NIVEL MAS ALTO EL ESPIRITU DEL INTERNACIONALISMO PROLETARIO!”

FIDEL

